

Condición de cambio climático y aportes para mitigar la crisis hídrica

Hoy sin duda en nuestra Región de Coquimbo vivimos la más aguda crisis hídrica de los últimos años, en condición de cambio climático abrupto, y debemos llegar a mitigar sus efectos en la emergencia, así como proyectar los respaldos necesarios a un plazo menor que en años anteriores, para cuidar y mantener el recurso hídrico que se hace imprescindible.

Desde mi rol como primera autoridad de la región, quiero enviar un solidario saludo a todas las personas que sufren hoy sus embates

y reafirmar el compromiso que tenemos con todos y cada uno de ustedes.

Hay acciones que estamos realizando que van en ayuda directa para los afect-

«Quiero dar tranquilidad a las familias que hoy se encuentran afectadas, ya que haré las gestiones necesarias para que este Gobierno Regional siga apoyándolos».

tados en la emergencia, con dos proyectos, uno con asignación a todos los municipios de la región por un total de 4.000 millones (incluye alimento para ganado de toda especie, estanques,

mangueras, alimento para abejas), y otro ejecutado por nuestro Gobierno regional de Coquimbo, por 6.000 millones, en donde adjudicamos 30 mil gift card en alimentos para familias afectadas, alimento para ganado, implementos para APR o SSR (servicios sanitarios rurales), cercos para comunidades agrícolas, implementos, kits domiciliarios para eficiencia en duchas, cupos de peaje para veranadas, y además estamos proyectando mediante nuestra gestión en diferentes proyectos de investigación, asignación de

más de 2.500 empleos directos mediante el Programa de Empleabilidad Regional de nuestro Gore Coquimbo en conjunto a los municipios de nuestra región, programas asignación Gore con Corfo y Sercotec para el emprendimiento, seguimiento de respaldo de pozos que debe ejecutar la DOH (dirección de obras hidráulicas del MOP) lo cual creo debe ser en un tiempo muy acotado por el nivel de crisis que enfrentamos.

Quiero dar tranquilidad a las familias que hoy se encuentran afectadas, que haré las gestiones necesarias para que este Gobierno Regional siga apoyándolos. Región de Coquimbo, Región Sustentable.

Quiero dar tranquilidad a las familias que hoy se encuentran afectadas, que haré las gestiones necesarias para que este Gobierno Regional siga apoyándolos. Región de Coquimbo, Región Sustentable.



Krist Naranjo
Gobernadora de la
Región de Coquimbo.